## Appenzeller Klänge mit Nicolas Senn

Der «SRF»-Moderator und begnadete Hackbrettspieler, Nicolas Senn, hat am Musig Dinner der Senior Band der Musikgesellschaft Risch Rotkreuz für Begeisterung gesorgt. Als Moderator war er der sympathische Gastgeber des Abends, zudem hat er als Hackbrettsolist das Publikum ins Staunen gebracht.

Der Dorfmattsaal in Rotkreuz war sehr gut gefüllt für das Musig Dinner mit Appenzeller Klängen. Die Senior Band der Musikgesellschaft Risch Rotkreuz hatte dazu ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt und spielte unter der Leitung von Thomas Gabriel unter anderem «Capriccio Italien von Peter Tschaikowski» und das Cornet-Duett «Tit Larks» mit den Solisten Josef Haas und Paul Muff sowie viele weitere bekannte und weniger bekannte Melodien, darunter auch «Alperose Edelwiis», welches Dirigent Thomas Gabriel speziell für die Senior Band arrangiert hatte.

Von Anfang an begeisterte der Moderator der Fernsehsendung «Potzmusig», Nicolas Senn mit seinen Moderationen. Dass er auch ein begnadeter Hackbrett-Solist ist, stellte er am



Nicolas Senn begeisterte mit seinen Hackbrettklängen das Publikum vom Musig Dinner in Rotkreuz.

Bild: Hans Galliker

Konzert mehrmals unter Beweis. «Königstour» und «Wendegehnte» waren die Titel der Kompositionen, die er zusammen mit der Senior Band zum Besten gab und zum Teil das Publikum mit einbezog. Für das zu den volkstümlichen Klängen passende Talerschwingen holte sich der Moderator eine Person aus dem Publikum, Auch übernahm Nicolas Senn im Marsch «Colonel Bogey» die Melodie, die normalerweise gepfiffen wird, mit dem Hackbrett. Das Publikum zeigte die Begeisterung für das Dargebotene lautstark, Passend zum Heimatkanton von Nicolas Senn wurde von Ruedi Stöckli und seinem Team anschliessend ein Appenzeller Dinner vorbereitet, welches dank der Unterstützung vom Frauenkontakt Risch zügig serviert werden konnte.

Nicolas Senn hatte sich darauf eingestellt, dass Senioren eher gemächlich unterwegs sind. Sowohl er als auch das Publikum wurden mehr als positiv überrascht von den Qualitäten und der Energie der Band. Das gemeinsame Konzert war ein besonderes Erlebnis sowohl für das Publikum als auch für die Bandmitglieder.

Für die Senior Band der Musikgesellschaft Risch Rotkreuz: Deborah Annema